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Сегодня в рядах районной 
организации 1293 человека. С 
2016 года, даты предыдущей 
конференции, было вручено 
484 новых членских билета. Но, 
с сожалением констатирова-
ла председатель, общее число 
членов организации возросло 
незначительно: время и болез-
ни неумолимо забирают людей 
с ограниченными возможностя-
ми. Но и резерв для вовлечения 
инвалидов в общество имеется, 
так что работать есть над чем.

Быть ближе к людям — вот 
главная задача первичных ор-
ганизаций ВОИ. За пятилетие 
их количество увеличилось на 
12. В некоторых крупных насе-
ленных пунктах района их даже 
не по одной. Так, на террито-
рии Суроватихинской сельской 
администрации было всего че-
тыре первички, но территория 
большая, численность населе-
ния значительная, и было ре-
шено создать десять первичек. 
А на начало этого года их стало 
уже 11. 

В ходе отчетно-выборной 
кампании инвалиды сказали 
немало добрых  и благодар-
ственных слов в адрес пред-
седателей первичных органи-
заций. Хорошо знают нужды 
своих подопечных и стараются 
не оставлять их без внимания 
Надежда Васильевна Крюкова, 
Сергей Васильевич Федотов, 
Вера Васильевна Костенкова и 
многие, многие другие. Их по-
просили вновь вести эту обще-
ственную работу. 

Очень трудным выдался 
прошлый год. Коронавирус изо-
лировал людей друг от друга, 
но они не отступили перед вра-
гом, не оставили без внимания 
наиболее слабых. Председа-
тели первичек постоянно инте-
ресовались здоровьем членов 
организации, спрашивали, ка-
кие есть проблемы, нужна ли 
помощь. При необходимости 
принимали быстрые решения, 
особенно если это касалось 

Надежда Васильевна Крюкова, 
заслуженный ветеран Ниже-
городской области, затронула 
проблемы медицинского об-
служивания инвалидов в её по-
сёлке. Здесь явно ощущается 
нехватка врачей, а поддержка 
инвалидов со стороны медиков 
очень нужна. РО находит какое-
то решение в каждом конк-
ретном случае, и за это люди 
очень благодарны президиуму 
под руководством А.Г. Буциной. 
Надежда Васильевна постави-
ла отличную оценку за работу 
в отчетный период, и в этом её 
поддержала Марина Николаев-
на Стенина из Суроватихи. «В 
актив общественной организа-
ции входят отзывчивые, поря-
дочные, добрые, болеющие за 
других люди», – считает она. 
И привела пример из жизни её 
первички. Марина Николаев-
на обратилась к председателю 
райорганизации с просьбой по-
мочь инвалиду А.И. Никитину, 
которому надо было построить 
сарай. А.Г. Буцина обратилась 
к директору лесхоза, чтобы он 
помог со стройматериалами. 
Тот просьбу «перевыполнил», 
по его распоряжению материа-
лы доставили к месту строи-
тельства. А сами обществен-
ники еще и строителей нашли, 
которые возвели сарай, взяв за 
это небольшие деньги. Конеч-
но, рядовые члены ВОИ за то, 
чтобы председателем районной 
организации вновь оставалась  
Анастасия Георгиевна Буцина. 
При её руководстве жизнь в 
организации очень оживилась, 
проблемы стали решаться бы-
стрее и с положительным ре-
зультатом. 

Полностью согласна с ними 
директор управления соци-
альной защиты населения Ва-
лентина Леонидовна Денисо-
ва. Некоторые мероприятия и 
праздники, организованные по 
предложению ВОИ и в тесном 
сотрудничестве с организаци-
ей, имели такой широкий резо-
нанс в районе, что было реше-
но продолжать плодотворное 
сотрудничество. «Во главе об-
щественной организации нахо-
дится настоящий руководитель, 
она инициативна, настойчива», 
– такая оценка прозвучала от 
администрации района, на кон-
ференции выступал замести-
тель главы Андрей Владимиро-
вич Тирюков.

Мнение, как оказа-
лось при голосовании, 
было единодушным. 
Итак, председателем 
Дальнеконстантинов-
ской районной органи-
зации общества инва-
лидов вновь избрана  
Анастасия Георгиевна 
Буцина. Новых успе-
хов ей и всей органи-
зации в следующий 
период работы!

Светлана 
ИСАКОВА

НА СНИмКЕ:  
актив обсуждает 

планы на будущее.
Фото 

Василия 
Гунтасова.

√  Отчеты и выборы

Быть ближе к людям
Завершается отчетно-выборная кампания в 
Нижегородской организации общества инва-
лидов. Буквально несколько районных конфе-
ренций прошло в области в январе и феврале 
этого года. Одна из них состоялась в Дальне-
Константиновском районе.
С отчетным докладом выступила Анастасия 
Георгиевна Буцина. 

здоровья или приобретения 
продуктов питания. 

Свою работу актив райор-
ганизации ВОИ строит планово. 
Ежегодно президиум правления 
проводит не менее пяти-шести 
заседаний, дважды собира-
ется правление для решения 
наиболее важных и актуаль-
ных проблем. Правление в со-
дружестве с председателями 
первичек работает с горячим 
энтузиазмом. Практикуются вы-
ездные заседания правления. 
Такие заседания прошли в се-
лах Мухоедово, Богоявление, 
Белозерово, Малая Пица, пос. 
Суроватиха и  Дубрава.

Когда той или иной пробле-
ме находится решение, общей 
радости нет предела. Инвали-
дами давно ставился вопрос 
по урегулированию районного 
и междугороднего транспор-
та. На помощь пришло одно 
местное предприятие, которое 
организовало подвоз людей с 
ограниченными возможностями 
и пожилых  к районной цент-
ральной больнице. Несколько 
спонсоров объединились, ког-
да узнали от организации ВОИ 
о страстном желании Алёши 
Большакова иметь велосипед. 
Велосипед со специальными 
устройствами, его надо заказы-
вать, что, естественно, удоро-
жает его стоимость. Семье та-
кая цена не по карману. Какая 
же ликующая радость звучала 
в голосе ребёнка, когда он уви-
дел свой велосипед! В такие 
минуты вновь понимаешь, как 
важны общественные организа-
ции, как близки они людям, как 
нужны…

Доклад председателя рай-
организации, отразивший глав-
ные события и темы, вызвал 
горячий отклик участников кон-
ференции. Выступления допол-
нили общую картину жизни ор-
ганизации, предложения взяты 
на учет, чтобы реализовать их в 
будущем. Например, председа-
тель первички «Нижегородец» 

В  Дубравской  первичной 
организации ВОИ немало та-
лантливых личностей. Мне 
хочется познакомить вас с не-
которыми из них. А именно с 
теми, кто ежедневно радует 
своим талантом других людей.

Об Александре Александ-
ровиче Савинове и Олеге 
Александровиче Молькове в 
нашем районе уже не говорят 
по-отдельности. Потому что 
они – дуэт. Песни в их испол-
нении звучат на каждом район-
ном концерте или празднике. В 
их исполнении патриотические 
и лирические, юмористические 
и сатирические музыкальные 
номера пользуются успехом 
у публики всех возрастов. Не 
отказываются выступать са-
модеятельные артисты и в 
отдельных организациях, ра-
дуют своим мастерством ра-
ботников полиции, здравоох-
ранения, педагогов, участвуют 
в мероприятиях сельской биб-
лиотеки, проводят концерты 
для ветеранов.

А еще они являются руко-
водителями учреждений куль-
туры. Савинов А. А. – директор  
Помринского СДК, Мольков О.А. 
– Тепелевского. А это значит, 
что под их руководством раз-
виваются творческие коллек-
тивы в этих селах: и хор, и дет-
ские вокальные студии.

Спешат на репетиции 
сельчане после трудового дня, 
после занятий в школе, потому 
что манит их свет, зажженный 
талантливыми руководителя-
ми, главный принцип которых 
– «живи так, чтобы рядом с то-
бой было хорошо людям». 

Путь в творчество Вита-
лия Николаевича Далаажика 
начинался с юности. Он име-
ет музыкальное образование, 
хорошие вокальные данные. 
Пришлось ему поработать и 
заведующим сельским клубом. 
Но вот талант художника по-
настоящему открылся недав-
но. И настолько увлекло это 
занятие Виталия Николаеви-
ча, что потребовало выхода на 
суд широкой общественности. 
На интернет-ресурсе «Одно-
классники» выкладывает ху-

Зажги свою звезду
«Если звезды зажигают, значит, это кому – ни-
будь нужно», – написал в известном стихотво-
рении поэт Владимир Маяковский. Звезды, по 
Маяковскому, – это человеческие жизни, яркие, 
талантливые. Таланты человека многообразны. 
У одних они появляются с самого детства, дру-
гие неожиданно открывают их в себе уже в зре-
лом возрасте.

дожник-самоучка свои удиви-
тельные работы и доставляет 
радость тем, кто их видит. А в 
комментариях оставляют свои 
отзывы не только простые поль-
зователи, но и специалисты, и 
говорят: «Талантливо! Творче-
ских успехов Вам!», «Чувствует-
ся живое лицо, душевно», «Это 
чудо! Продолжайте совершен-
ствоваться»…

А разрисованный фасад  
его дома как бы говорит: «Здесь 
живет художник».

Поистине талантлив тот 
человек, у кого доброе и от-
зывчивое сердце. А это Галина 
Алексеевна Савинова. Ее зна-
ют все ветераны нашего сель-
хозпредприятия. Она – главное 
связующее звено между ними 
и хозяйством. Частый гость в 
семьях, помощница в делах. И 
приходит она не просто так, а с 
подарками от хозяйства ко дню 
рождения, социальной помо-
щью, приносит местную газету. 
А главное – доверительно об-
щается, поговорит, расскажет 
новости, поддержит в трудную 
минуту.

Талантливые люди – они 
талантливы во всем. И проя-
виться этот дар может в любом 
возрасте, даже совершенно не-
ожиданно. Надо просто суметь 
его почувствовать и подарить 
людям. И зажечь свою звезду!  

Татьяна СОмОВА,
председатель 

Дубравской п/о,
Дальнеконстантиновский р-н

НА СНИмКАх:  
А.А. Савинов и О.А. мольков, 

В.Н. Далаажик 

√    ВОИ: лидеры


